

Besuch von der Polizei und Feuerwehr im Juni

Am 19. Juni haben unsere künftigen SchulanfängerInnen den Fußgängerführerschein gemacht und haben diesen vom Polizisten Herrn Elmar Steiner und Sekretärin Frau Eva Arzt überreicht bekommen. Die Kinder sind alleine am Gehweg gegangen, überquerten zweimal die Straße, beschrieben die Straßenregeln und lösten ein Quiz mit den Verkehrszeichen. Danach wurde mit einem Gläschen Kindersekt angestoßen. Am Tag darauf besuchte uns die FF Hengsberg. Den Kindern wurde vermittelt, dass die Feuerwehr immer Freund und Helfer ist. Die Kinder haben sich mit den Feuerwehrmännern unterhalten und dabei einige Dinge geklärt: Woran erkennt man Feuerwehrmänner? Was sind die Aufgaben der Feuerwehr? Was muss im Feuerwehrauto drinnen sein? Außerdem durften die Kinder die Uniformen anziehen und sogar mit dem Löschschlauch Wasser spritzen. Herzlichen Dank für den Besuch bei uns!



Das kleine Straßen 1x1

Im Juni haben unsere SchulanfängerInnen ihren Fußgängerführerschein bestanden. So laden wir jedes Jahr passend dazu den ÖAMTC ein, der das Verkehrsprojekt „Das kleine Straßen 1x1“ anbietet. Lustige Bewegungsinhalte und auch Aufgaben, verbunden mit Wissen über den Straßenverkehr, füllen den Vormittag. Abgerundet wird es mit einem Quiz und der Verteilung der Urkunden. Danke für den lernreichen Vormittag!



Familienfrühstück

„Es war sehr gemütlich!“ - das beschreibt unser Familienfrühstück wohl am besten. Um unsere Mamas und Papas, anlässlich des Mutter- und Vaternachmittags, gehörig zu feiern, luden wir sie Mitte Juni zu einem gemeinsamen Frühstück ein. Zuerst trafen wir uns in den Gruppen um mit ihnen gemeinsam Lieder zu singen, zu musizieren und sie zu massieren. Anschließend durften es sich die Familien im Garten mit Picknickdecke und den Köstlichkeiten gemütlich machen. Es wurde viel gegessen, getratscht und gelacht. Es war wirklich ein gelungener Vormittag und der Austausch mit und zwischen den Familien war sehr schön!



Planetarium

Als Abschluss unseres Jahresthemas „Meine Reise durch das Universum!“, gab es einen Ausflug mit dem „großen Bus“ zum Planetarium nach Judenburg. Wir schauten uns die Show *Ferien unter Sternen* an und erkundeten den Sternenhimmel.



Rauswurfest

Am letzten Kindertag vor den Ferien verabschieden wir unsere kommenden SchulanfängerInnen mit unserem alljährlichen „Rauswurfest“. Mit den Worten „Mile, male, mule, du kommst jetzt in die Schule - drum werfen wir dich raus aus dem Kindergartenhaus!“ sagen wir feierlich auf Wiedersehen. Wir werden euch sehr vermissen, wünschen euch aber einen tollen Schulbeginn!



Sommerkindergarten

Bei uns im Sommerkindergarten war viel los! Wir starteten mit heißen Temperaturen und einer Kinderkonferenz zum Kennenlernen und sammeln von Ideen und Vorschlägen. Egal ob Kinderschminken, Wasserspaß, Papier schöpfen, Turnen, Vorbereitung eines Kasperltheaters, Waldtag, Muffins backen usw... es war sicher für jeden etwas dabei. Bei einem Trommelworkshop mit Margret durften die Kinder rhythmisches Trommeln auf Bongos, Congas, Djembe, Cajon und Darbuka kennenlernen. Interessantes über Vögel lernten wir bei einem Besuch von zwei Ornithologinnen - den Zwillingsschwestern Mag.rer.nat.Roya und Simin Payandeh. Die Zeit verging wie im Flug!



Danke...

... an Familie Mai für die großzügige Spielzeugspende!

... an die Firma Stahlbau Grasch sowie Familie Klement/Grimmschläger für die leckere Abkühlung in Form eines Eislutschers!

... an Familie De Jaegher, die unsere Materialkisten „gruppenraumfreundlich“ gestaltet haben.

... an die FF Hengsberg und FF Schönberg für die gespendeten Schuhe am Ende der Fetzenmärkte.